



25. August 2025

Schildlausbefall an Steineiche vor der Christophskirche

(rap) In der Altstadt vor dem Mahnmal St. Christoph ist eine städtische junge Steineiche (Quercus ilex) massiv von einer Schildlausart befallen und droht dadurch abzusterben. Die Verwaltung informiert daher, dass in absehbarer Zeit der besagte Baum zur Eindämmung des Schadens mit einem ökologischen Pflanzenschutzmittel behandelt werden wird. Dabei wird darauf geachtet, dass das Mittel für die Ausbringung auf öffentlichen Flächen zugelassen ist. Durch die Behandlung kann es zu einer kurzzeitigen Sperrung im Bereich der Steineiche kommen, wodurch auch Sitzgelegenheiten betroffen sind.

Das Ausbringen des Mittels wird voraussichtlich in den frühen Morgenstunden am Mittwoch, 3. September 2025 stattfinden.

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de